

Constantin Mock hilft Operationen zu vermeiden

Eigene gesundheitliche Probleme haben Constantin Mock zur professionellen Heilpraktik gebracht. Seit elf Jahren behandelt er mit eigener Praxis – Spezialgebiet: Krampfadarentfernung ohne Operation.

TRIER (red) Constantin Mock ist ein vielseitig ausgebildeter Mann. Ein Mann der Fakten. Hat beide Staatsexamina in Rechtswissenschaft abgelegt und als Rechtsanwalt gearbeitet. Er hat BWL und in seiner Freizeit nebenbei Sportwissenschaften an der Sport Uni Plovdiv in Bulgarien mit Schwerpunkt WingTsun Kampfkunst studiert. Dass er 2009 eine dreieinhalbjährige Intensivausbildung zum Heilpraktiker abgeschlossen hat, um kurz darauf ganz in dem Beruf zu arbeiten, ist aus Überzeugung geschehen:

„Seit über 27 Jahren beschäftige ich mich – ursprünglich aufgrund eigener körperlicher Beschwerden – mit medizinischen Fragen und Therapieverfahren, habe die Grenzen der Schulmedizin leider immer wieder erleben dürfen und dann glücklicherweise alternative Heilmethoden für mich gefunden und mich darin ausbilden lassen. Dieses Wissen weiterzuentwickeln

und für meine Patienten einzusetzen, ist zu meiner Berufung geworden“.

Mocks Ziel ist es, den Menschen Methoden zu zeigen, mit denen sie ihre gesundheitlichen Probleme wenn möglich selber in den Griff bekommen können. Ausgebildet ist der Heilpraktiker und Meister chinesischer Bewegungskünste in chinesischer Medizin und ChiKung, Chiropraktik, Schmerz- und Stoffwechselfherapie, Ernährungstherapie, Hypnose, energetischem Heilen und weiteren Verfahren. Vor neun Jahren hat er sich aber auf eine außergewöhnliche Methode spezialisiert: Krampfadern- und Besenreiserbehandlung mit konzentrierter Kochsalzlösung. Diese ehemals 1911 von einem Arzt entwickelte Methode hat er verfeinert und wendet sie heute in Kombination als Gesamtkonzept mit seiner energetischen Heilmethode Quantum Inform an.



Die Erfolge sprechen für sich. Es reisen Menschen aus der ganzen Welt an, um vom Venenflüsterer Mock behandelt zu werden. Man könnte sagen, dass durch Mocks Therapieangebot ein regelrechter Krampfadertourismus nach Trier entstanden ist.

„In Bezug auf die Behandlung von Krampfadern und auch für die Schmerztherapie kommen immer wieder verzweifelte Menschen zu mir, für die es – wie damals für mich – scheinbar in der Schulmedizin keine passende Lösung zu geben scheint. Da ich in den meisten Fällen zielgerichtet helfen kann, empfinde ich es als meine Verantwortung, diese Menschen auf ihrem Weg in die Heilung zu unterstützen. Ich bin dankbar, dass ich mit meiner Arbeit einen echten Unterschied bewirken kann“.

So hat Constantin Mock auch ein eigenes Ratgeber-Buch zum Thema Krampfadern-Lösung geschrieben, was dieses Jahr erschienen ist.

Weitere Informationen:
www.heilpraktikertrier.de
Telefon: 0651-99189089